

Weinfest Rech an der Ahr 2014

Am Samstag, den 20.09.2014 fand für die Mitglieder des Bürgervereins Huckingen ein eintägiger Ausflug zum 50. Winzerfest nach Rech a.d. Ahr statt.



Ein Teil der 88-köpfigen Gruppe verbrachte am Morgen einige Zeit in der wunderschönen von Fachwerkhäusern geprägten Altstadt von Ahrweiler. Hier wurden ein Kaffee oder ein Bierchen getrunken oder ein paar Kleinigkeiten auf einer kleinen Shoppingtour erworben.



Die lustigen und rüstigen Wandersleute der Gruppe machten sich auf dem Weg durch die Weinberge von Dernau nach Rech. Da dieser Weg nicht zum "offiziellen" Rotweinwanderweg gehört, wurde er kurzerhand und standesgemäß mit einem Gläschen Rotwein umgetauft - und war für diese Zeit "unser eigener Rotweinwanderweg".



Gemeinsam wurde im Restaurant und Weinhaus "St. Nepomuk" ein Mittagessen eingenommen, bevor im Gewölbekaminkeller für Interessierte eine Weinprobe stattfand.



Anschließend wurde in Rech das Winzerfest besucht, wo das eine und andere Glas Rot- oder Weißwein geleert, ein Snack gegessen oder das Tanzbein geschwungen wurde.

Auch der kleine Platzregen ließ die Stimmung nicht ins Negative umschlagen, so dass auf der Rückreise bei Gesang mit Mundharmonikabegleitung noch ein paar Lieder gesungen wurden.

In diesem Sinne:

In vino veritas !

Euer Hotte Arens